

Abstecher nach Venedig

eine Alu x Seras FF ^^

Von abgemeldet

Kapitel 2: Wo ist der Mond?

2. Kapitel: Wo ist der Mond?

Seras latschte gelangweilt die steinerne Treppe in den Keller runter und malte sich schon aus mit was Alucard sich aus der schlinge reden wollte. „Man dieser Mann oder besser dieser Midian bringt mich noch um den verstand, kann der nicht einmal etwas netter zu uns allen sein.“, sprach Seras vor sich hin und lief nun den Korridor entlang. Pip kam ihr entgegen grinste sie an und meinte: „Na darfst du auch schon den Laufburschen für Lady Integra spielen? Keine sorge du bist nicht die erste, also wenn man mich gestern abzieht, bist du heute die Erst die Alucard suchen muss, aber ich musste es gestern.“ „Statt mich hier mit deinen Erklärungen voll kwatschen, würdest du mir lieber sagen wo Alucard ist?“ fauchte Seras ihn an und wurde immer wütender. „Ja Maus! reg dich nur nicht auf, dass tut deinen Falten nicht gut. Nicht das du welche hättest aber was nicht ist kann ja noch werden.“, meinte Pip und machte sich so schnell wie möglich aus dem Staub. „Pip du verdammter Egomane halt einfach die Klappe!“, schrie sie ihm hinterher und setzte ihren Weg zu Alucards Zimmer fort. <Na warte Alucard wenn du jetzt keine plausible Erklärung hast gehe ich an die Decke.> tobte Seras innerlich und riss seine Zimmertür auf und rief: „Alucard bist du hier! Wenn ja sag etwas!“, in den stockfinsternen Raum. „Ja ich bin hier schrei doch nicht so.“, war seine langsame Antwort. Als er an die Türe seines Zimmers kam zog er gerade noch seinen Mantel an und lief dann voraus.

„Warum hörst du Lady Integra nicht nach dir Rufen sie schreit wirklich laut?“

Alucard gab keine Antwort sondern lief weiter die Treppe hoch, machte die Tür auf und lies sie wieder zufallen. Seras ging durch die Tür hindurch, wie er üblicher weise auch, doch heute schien mit ihm etwas nicht zu stimmen.

<Seltsam Alucard ist doch sonst nicht der Freund von Unnötigen Bewegungen, na ja was soll's.>, dachte Seras und dachte schon Alucard würde sie in ihrem Kopf zurechtweisen doch auch das blieb aus. Auch die Tür von Lady Integra öffnete er auf herkömmliche weise. „Ah da bist du ja, sag mal bist du taub geworden oder ist mein armer Hausvampir unterfordert und fault vor sich hin?“,

fragte Integra mit einem Lächeln auf den Lippen, auch Seras spürte das etwas nicht stimmte. „Nein ich bin nicht Faul und unterfordert auch nicht, nur habe ich eine Frage an sie Lady Hellsing.“ „Und wie lautet die?“, fragte Integra ernster und war gespannt wie ein Bogen. „Na gut hier ist meine Frage. Wo ist der Mond?“ Seras sah aus dem

Fenster und sah das gleiche wie Integra. „Das kann nicht sein wir hatten doch vor zwei Tagen Neumond, man müsste den Mond doch sehen, oder nicht?“ fragte Seras verwirrt. Integra lächelte, wusste aber keine Antwort und das sah Alucard auch ohne seine Kräfte. „Nimm deine Brille ab.“ Befahl sie dann und Alucard tat was seine Herrin verlangte. Integra sah Alucard in die Augen und musste nun noch grösser grinsen den sie hatte nun den beweis für Alucards frage. „Umbræ Lunæ.“, meinte sie dann mit einem lächeln. „Was soll das den heissen?“, fragte Seras neugierig und sah beide an. Alucard lachte leise und meinte dann: „Es bedeutet Schatten Mond, so genau übersetzen kann man es natürlich nicht aber so etwas heisst es in etwa.“ „Aha ja und das erklärt immer noch nicht weswegen du fast ein Mensch bist? Erklärt mir mal jemand was Sache ist?“ wollte Seras immer noch wissen. Doch beide schwiegen.

Tja schon wieder vorbei sorry ;P geht ja bald weiter freue mich auf Kommis von euch.
Eure Judy90 ^^